



IGLESIA LUZ A LAS NACIONES



**“Pero Noé halló gracia
ante los ojos
de Jehová.”**

Armilla (Calle Praga, 3, CP: 18100)

- Culto dominical: Domingo 11:30h
- Reunión de oración: Miércoles 19h
- Culto martes: Martes 19:00h
- Reunión de jóvenes: Sábado 19h

luzalasnacionesgranada@gmail.com

www.iglesialuzalasnaciones.es

Láchar (Calle Real, 50, Local 4)

- Culto dominical: Domingo 19h
- Reunión de oración: Miércoles 19h
- Reunión de jóvenes: Sábado 19h



665 99 50 92

Génesis 6:8

Noé no encontró favor a los ojos de los hombres; lo odiaban y lo perseguían, porque tanto por su vida como por su predicación condenó al mundo; pero encontró gracia ante los ojos del Señor, y esto lo hizo más verdaderamente honorable que los hombres de renombre. Que este sea nuestro principal deseo, trabajemos para que seamos aceptados de él. Cuando el resto del mundo era malvado, Noé mantuvo su integridad. La buena voluntad de Dios hacia Noé produjo esta buena obra en él. Era un hombre justo, es decir, justificado ante Dios, por fe en la Semilla prometida. Como tal, fue hecho santo y tenía principios correctos; y fue justo en su conversación.

No solo era honesto, sino devoto; era su constante cuidado hacer la voluntad de Dios. Dios menosprecia a aquellos con un ojo de favor, que sinceramente lo admirán con un ojo de fe. Es fácil ser religioso cuando la religión está de moda; pero muestra una fuerte fe y resolución, nadar contra la corriente y aparecer ante Dios cuando nadie más aparece para él; Noé lo hizo así. Todo tipo de pecado se encontró entre los hombres. Corrompieron la adoración de Dios. El pecado llena la tierra de violencia, y esto justifica plenamente la resolución de Dios de destruir el mundo.

Matthew Henry

VISIÓN



Teología
Reformada



Carismática



Comunitaria



Misional

Somos una iglesia reformada y carismática en la doctrina y práctica, global en su alcance y relevante en su comunidad.

Somos una comunidad que fue transformada por el Evangelio, que adora a Dios, ama a los demás y sirve a Cristo con la finalidad de que su Reino crezca y haga nueva todas las cosas.

WWW.IGLESIADELASNAACIONES.ES

Bonifacio hace fundas, encuaderna y restaura biblias, todo en cuero. Si necesitas este servicio puedes llamar al

Giuliana hace tarta, cupcakes y más para bodas, cumpleaños y otros eventos. Si necesitan este servicio puede llamar al

Edgardo es peluquero y trabaja a domicilio. Si necesitas este servicio puedes llamar al

Patricia fabrica artesanalmente cremas BIO, a base de aceites vegetales y esenciales, 100% ecológicos. Para hidratar y nutrir nuestra piel. Todo anti-edad!

Aquellos que se han comprometido VOLUNTARIAMENTE a ofrendar para la adquisición del terreno donde construiremos nuestro nuevo local de congregación, recordamos que deben de hacer la transferencia periódica mensual a la siguiente cuenta bancaria: ES75 3023 0042 1067 8640 5701

**MENSUALMENTE ESTAREMOS DANDO INFORME DE
APORTACIONES Y PROGRESOS**

ANUNCIOS

Cultos de oración - Los miércoles a las 19hs - El culto de oración es el pulmón de la iglesia, cuando pedimos, la intervención de Dios se ve sobre nuestras vidas, la vida de la iglesia y en el mundo.

El próximo retiro de iglesia será del 24 al 26 de Abril donde estaremos juntos en Monteolivos. Este es nuestro encuentro anual, y siempre es de gran bendición. Si quieras venir habla con Teresa

Para donaciones y ofrendas: Iglesia Cristiana Evangélica Luz a las Naciones Granada

Caja Rural de Granada - Cuenta: ES80 3023 0042 1361 1893 1101

Cuenta de misiones: ES94 3023 0042 1566 2900 6609

Cuenta para compra de terreno y nuevo local: ES75 3023 0042 1067 8640 5701